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会長挨拶：外山裕一 会長 

皆さん、こんにちは。  

約 2ヶ月ぶりの例会となりました。

4 月 7 日以来 6 回ほど休会いたし

ました。気がつけば、今月で私の

年度もあと数回で終わる状況にな

りました。とんだ災難で世界中が

大混乱してる中ですが、先週理事会を開き残る例会

を開こうということで、決定させていただきました。 

私の年度から米山奨学生を当クラブが受け入れる

事になりました。例年ならばもっと早くお会いでき

るはずの予定が、新型コロナの感染防止を考慮し、

先月 20 日にようやく会う事が叶い、魚長さんで奨

学生のゴンボ,ソロンゴさんと私の家内と 3 人で食

事をさせていただきました。ソロンゴさんは非常に

チャーミングな方で、びっくりしたのは、私がソロ

ンゴさんに初めて送ったメールは全部ひらがなで

送信したのですが、返信されたメールは漢字を交え

た文面で丁寧な素晴らしい日本語が送られてきま

した。私より随分漢字も知っていて、日本語の上手

い方だと驚きました。今日初めて三条北ロータリー

クラブの例会に参加していただきました。こんなク

ラブです。これから約 1年弱ですが、毎月例会に参

加して、皆さんと色んな話をして次の段階を踏んで

いけたらと思っています。よろしくお願いします。 

以上、会長挨拶を終わります。 

 

 

 

 

 

 

三条北ロータリークラブ週報 
 
ＲＩ会長：マーク・ダニエル・マローニー  

第 2560 地 区 ： 大 谷 光 夫 ガ バ ナ ー  

三条ロータリークラブ：外山裕一会長   

例会日 ２０２０．６．２ №１５８５ 

 

No.32 

 
会 長 ： 外 山 裕 一  幹 事 ： 羽 賀 一 真  Ｓ Ａ Ａ ： 梨 本 文 也 

◆本 日 の 行 事：「米山奨学生スピーチ」 

◆本 日 の 出 席：６１名中３８名 

◆先々回の出席率：６１名中４８名 78.69％ 

（前年同期 81.03％） 

◆本日のゲスト  

米山記念奨学生 ゴンボ,ソロンゴさん 

◆本日のビジター 

第４分区ガバナー補佐 三本 進一 様 

(見附 RC) 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

4/8  三 条 RC 坂内康男、石川勝行 

4/13 三条南 RC 米山忠俊、落合益夫 

4/16 加 茂 RC 米山忠俊 

4/28 第 11 回役員理事会 15 名 

5/26 第 12 回役員理事会 15 名 

 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 6 月号(閲覧) 

・｢ﾛｰﾀﾘｰ財団・米山奨学会｣へご協力のお願い 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

「 ロ － タ リ － は 世 界 を つ な ぐ 」  

「 楽 し い ロ － タ リ － で つ な が ろ う 」  

「ロータリークラブでより多くの仲間作りを！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

●米山記念奨学生徽章・奨学金の授与 
 

ゴンボ,ソロンゴさん(モンゴル) 
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幹事報告：羽賀一真 幹事【6/2 幹 事 報 告】 

・日本事務局より 

ロータリーレートについて、6月より、1ドル＝108円（現行 107円） 

｢事務所業務再開および業務時間変更のお知らせ｣ 

6月 1日より業務時間 10：00～16：00にて再開します。 

・ロータリーの友事務所より、ロータリーの友発送について、 

5.6月合併号は 6月第 1週～2週に、7月号は 7月第 1 週～2週に発送になります。 

・大谷ガバナーより、 

｢お願い｣例会・懇親会について 

｢大谷年度各種表彰推薦のお願い｣ 

｢Ｒ財団寄付・米山奨学会寄付の緊急のお願い｣(再送) 

・佐藤ガバナーエレクトより、 

｢公式訪問について｣現時点の状況を考慮した｢直接訪問形式・オンライン形式｣の補足説明 

｢地区研修・協議会の冊子掲載資料提出のお願い｣受講対象者名簿の提出 

｢書面会長会の開催について｣ 

｢オンライン会議(ZOOM)推進マニュアルについて｣ 

｢PETS受講の御礼・レポートの共有｣について 

・三本ガバナー補佐より、 

｢ガバナーノミニー候補者推薦のお願い｣ 

｢第 4分区 AG会開催のお知らせ｣ 

日時：6月 13日(土)18：00～ 会場：燕三条ワシントンホテル 

｢協力要請のお願いと報告｣ 詳細は理事会報告 

・地区事務所より、 

｢歴代地区幹事会延期のお知らせ｣ 

｢グローバル補助金に対する WFの上乗せ額の変更のお知らせ｣ 

｢マローニー会長よりアンケート依頼｣ 

｢MyRotary登録方法について｣ 

・豊栄ＲＣより、創立 50周年記念誌｢歩み｣ 

・國定三条市長より、「八幡公園寄付事業完成記念式のご案内」 

・三条市共同募金委員会より、｢第一回運営委員会の書面表決について｣ 

・三条市青少年育成市民会議より、 

｢三条市青少年健全育成市民大会中止のお知らせ｣ 

 

【6/9 幹 事 報 告】 

・米山記念奨学会より、新型コロナウイルスに関連する｢留学生に対する給付金情報｣ 

・ＲＬＩ推進委員会 新保清久委員長より、 

ＲＬＩ（ロータリー・リーダーシップ・研究会）導入決定のお知らせ。 

   ＤＬ(ディスカッション・リーダー)推薦のお願い 

・地区事務所より、｢RI 日本事務局から例会の開催方法と出席について｣ 

・地区ローターアクト委員長より、｢2019-2020年度国際ロータリー第 2560地区ローターアクト地区協議会のご案内｣ 

日時：6月 14日(日)10：00～15：30 開催方法：ZOOM によるリモート開催 

 

● 5月 26日 役員理事会風景 

 

 

 

 

 

例会会場で席の間隔を広くとり開催 
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理事会報告：第 12回 令和 2年 5月 26日(火)11：30～12：30   於 三条ロイヤルホテル 

出 席 者：外山裕一、石黒隆夫、高橋研一、羽賀一真、渋谷義徳、梨本文也、落合益夫、斎藤 正 

福岡信行、金子太一郎、松山浩仁、中原尚彦、田口実仁佳、森 宏、本田芳久  

出席数 15/15(内委任状 1名) 

協 議 事 項： 

1.  新型コロナウイルス感染防止等による、6 月例会開催について  6 月より再開……………承認 

2. ガバナーノミニー候補者推薦について   …………………………………………経過報告を待つ 

3. 現・次年度合同理事会開催の日程について  6月 16日(火)11：30～…………………………承認 

4. クールビズの件              6 月 2 日(火)より………………………………承認 

5. Ｒ地域協働ネットワーククラブ連絡員について報告  外山裕一会長…………………………承認 

6. COVID-19災害支援金について報告………………………………………………………………下記報告 

新型コロナウイルス感染拡大防止に向けての寄付報告 

マスク    26,000枚【2560地区発信 地区内医療機関へ 】会員 1人 800円要請寄付金拠出 

フェイスシールド 25,000 ｾｯﾄ【2760地区(愛知県)発信 ガバナー会】財団の地区補助金より拠出 

 マスク（枚） フェイスシールド（セット） 

三条市医師会  ２５００ ９６０ 

燕市医師会  １０００ ４８０ 

見附市南蒲原郡医師会  ８００ ２４０ 

加茂市医師会   ８００ ４８０ 

合 計 ５１００ ２１６０ 

7. ＩＭ開催延期について報告  9月 12日(土)開催予定の変更。2021年に延期。………………報告 

8. 三条市から八幡公園寄付事業完成について報告   ベンチ設置状況・記念プレート…………報告 

9. その他 ｢会長幹事 SAA 慰労会｣  

日時：6月 23日(火)18：30～  会場：餞心亭おゝ乃…………………………………………承認 

 

■ご挨拶                   第４分区ガバナー補佐  三本 進一 様 

皆さん、こんにちは。新型コロナ

の影響で例会の休会が続くといっ

た中で、本当はもっと例会に参加

をさせていただきたかったんです

が、バタバタしてるうちに任期も

あと一か月を切ったという状況に

なりました。本当に 1 年間外山会

長始め、三条北クラブの皆さま方

から色々とご理解とご協力をいただきましたこと

に改めて感謝を申し上げます。大変ありがとうござ

いました。あっという間の 1 年でしたが、私自身が

一番勉強させて頂いた 1年間だったという風に振り

返っております。 

次年度の佐藤年度では、新型コロナの影響が続き、

社会全体の状態が厳しい中でロータリーを取り巻

く環境も色々大変な面があると思いますが、ロータ

リアンみんなで力を合わせてこの難局を乗り切っ

て行かなければならないというふうに思っており

ます。 

それでは、2点ご報告を申し上げます。 

地区の方から県医師会を通じて各地域の医師会に

マスクとフェイスシールドを寄贈いたしました。マ

スクは報道では 26000枚となっていましたが、正確

には 27930枚です。マスクについては皆様方のご協

力を頂いて調達をしてしたもので、フェイスシード

については愛知県のガバナーからご提案があり、地
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区内の企業に新規にフェイスシールドに参入して

いく企業があり、全地区のガバナーにお声かけがあ

り、ガバナー補佐会議で決定をさせて頂いて物事を

進めたものでございます。先ほど申し上げましたよ

うにマスクについては皆様方からのご協力金をも

とにしましたし、フェイスシールドにつきましては

ロータリー財団の地区補助金をあてていいという

ことになりましたので、それを充当させていただい

たということであります。三条医師会にはマスクを

公式では 2500 までとなってますが、地元のみなさ

んからご協力いただいた部分を含めて 3160 枚お届

けをしましたそれとシールドについては 960セット

三条医師会の方にお届けをした次第でございます。 

次にガバナーの輪番制ということについてであり

ます。いろんな意味合いで皆さんにアナウンスをさ

せていただきましたが、近く地区の方でしかるべく

会合がもたれて、今後の方向性というものが示され

るという情報を得ておりますので、現状としては、

その地区としてのご判断を待つことにしたいとい

うふうに思っております。細かい事については、地

区の方から書面等でアナウンスがされることにな

ろうかと思っておりますので、よろしくお願いいた

します。 

次年度のガバナー補佐は吉田クラブの丸山健さん

がされ、その次三条北クラブの外山晴一さんが今現

在はガバナー補佐ノミニーということでございま

すが、7 月からはガバナー補佐エレクトという形で

す。これは大谷ガバナーの提唱で地区や分区の動き

を継続させていくという意味合いを持たせるとい

うことでございますので、外山ガバナー補佐ノミニ

ーからもご尽力いただくことがあろうかと思いま

す。どうぞ三条北クラブの皆様からお支えを頂いて、

地区そして第 4分区がより良い方向に進みますよう、

よろしくお願いをいたしたいと思います。 

それでは本当にこの一年間大変ありがとうござい

ました。今後ともよろしくお願い致します 。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

羽賀 一真 君 例会が再開されて、良かったです。 

渕岡  茂 君 再開を祝して。今月末まで、財団 BOX頼みます。 

中原 尚彦 君 第 4分区ガバナー補佐三本進一様、本日はありがとうございました。 

米山奨学生ゴンボ,ソロンゴさん、本日のスピーチ楽しみにしております。 

羽賀 一真 君 例会が再開されて、ひと安心です。 

吉田 文彦 君 久々に協力します。 

石黒 隆夫 君 大正 7年梅吉は、何度も諸外国へ足を運ぶ中、ダラスロータリークラブの 

福島喜三次と出会う。 

ゴンボ ソロンゴさん、本日はよろしくお願い致します。 

石川 友意 君 三本ガバナー補佐を歓迎して！！ 

外山 裕一 君 2ケ月ぶりの例会です。私の年度はあと数回となってしまいました。 

ゴンボ ソロンゴさん、ようこそ、こんなクラブです。 

森   宏 君 三之町病院には、コロナ患者さんは来ることもなく良かったです。 

マスク等のご寄付に感謝して。 

米山 忠俊 君 新型コロナの中、しばらく自粛しておりました。久しぶりの例会です。新たな気持ち

でスタートです。 

高橋 研一 君 積立金不足との事で、がんばって寄付させていただきました。 

花井委員長さん、もう少しです。がんばって下さい。 

今井 克義 君 皆様、お久し振りです。 

佐藤 義英 君 お久しぶりです。BOXに協力!! 

渋谷 義徳 君 2ケ月ぶりの例会を楽しみにしていました。BOXに協力。 

金子太一郎 君 みなさん、お久しぶりです。例会が復活して良かったです。 

武田 恒夫 君 皆様、ご無沙汰しておりました。三条ロイヤルまでの道順を忘れてしまいそうでした。 

２日現在累計  ３０５，０００円 
ロータリー財団 BOX 

２日現在累計  ２５３，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

２日現在累計  ８５４，０００円 
ス マ イ ル B O X  

B O X  
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【連絡】23日の例会で、コメント賞と年間表彰を行います。 

コメント賞はまだ皆さんにチャンスがあります。よろしくお願いいたします 

 

 

 

 

 

本日の行事：「米山記念奨学生スピーチ」 

 
 米山記念奨学生 ゴンボ ソロンゴ さん (モンゴル) 

 

皆さんこんにちは。 

長 岡 大 学 の ４ 年 生 の  

ゴンボ ソロンゴと申し

ます。 

この度は、米山記念奨学

生に採用していただき、誠にありがとうござい

ます。 

日本に来てもう４年目になりますが、母国であ

るモンゴルを離れ日本に留学するのは非常に勇

気がいる決断でした。２０１７年の４月に重い

荷物を持って飛行機が日本に着陸した時のドキ

ドキした気持ちを昨日の事のようにはっきりと

覚えていますが、３年間の留学生活があっとい

う間に過ぎてしまいました。 

３年前、モンゴルで留学の準備をしていた頃、

日本で一体どんな生活になるのか、はっきりと

予想することはできませんでした。ただ、私に

とって大きな挑戦だということはわかっていま

した。同時に、他の多くの留学生と同じように、

日本こそ、私がさらに勉強を続けていくのに相

応しい最終目的地だという短絡的(たんらくて

き)な結論に達していたのでした。留学をすれば、

その国のことがよくわかり、それは国際理解の

促進に多いに役立つに違いなく、そこから調和

のある平和な世界へと繋がっていくのだと思い

ます。先進国、発展途上国の区別なく、複数の

文化や教育交流による広範な相互作用が、国際

理解に大きな影響を与えるはずだと思います。 

長期留学を通して得られるものは人それぞれあ

ると思います。多くの人が、留学によって得ら

れるものとして「語学力」を挙げますが、語学

力は人によって目指しているレベルが違うので、

語学力にとらわれすぎるのはよくないと感じま

す。 

また、申し訳ありませんが、最初の時、長岡は

「田舎」といって、自分の環境を不満に感じて

いました。 

しかし、一学期間生活して、逆にその良さがわ

かってきました。田舎である分、私の出身地の

ダルハンと同じく静かで自分のできること、や

るべきことに集中できたと思います。図書館も、

トレーニングルームも利用できて、食堂もしっ

かりしていて、長岡は勉強するための環境が整

っていると思います。環境に感謝すれば、自然

と不平・不満も出てこなくなって自分に言い訳

もできなくなっちゃいます。こうしてプラスに

ものごとを考えられるようになったのは留学で

成長したことだと感じます。  

中原 尚彦 君 久しぶりの例会、うれしく思います。協力。 

羽賀 一真 君 今日も次亜塩素酸水を持って参りましたので、皆さん使ってください。 

吉田 文彦 君 みなさん、お久しぶりです！コロナで 2ケ月以上飲み会がありません。 

尿酸値は少し下がりましたが、イライラが募って健康には良くありません。 

石川 一昭 君 花井委員長お久し振りです。協力します。 

青木 省一 君 BOXに協力。 

落合 益夫 君 協力します。 

梨本 文也 君 BOXに協力します。 

花井 知之 君 お久しぶりです。残り少しですけれども、よろしくお願いいたします。 

２日現在累計 １８６，０００円 
社会奉仕事業  特別ＢＯＸ

Ｘ
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日本に来てから１年後、初めて新潟県国際交流

委員に選ばれ、２年間連続で学業以外で出来る

限りイベントや国際交流活動に参加してきまし

た。留学生交流委員を通じて、私が出会った人

は日本、中国、韓国、ベトナム、タイ、ウズベキ

スタンなどの人まで至ります。お互いに下手な

日本語を使って会話をしたり、時々意思伝達上

において誤解も生まれたりします。しかし、大

事なことは結局みんな同じ人間であり、国と言

葉は違っても心は通じるということである。そ

の後、私は国がどこであれ関係なく平気に人と

付き合うようになりました。また、それは私に

とって国際的ネットワークの始まりであるとと

もに構成要素になりました。 

 

長岡大学で有意義な学生生活を終えた後には大

学院に進学したいです。私は、①専門知識が身

に付く②物事へのアプローチの仕方が身に付く

③人脈や教授という特殊な人間と関わる時間が

より多く手に入る、といったようなことが大学

院進学を通じて得ることができると考えます。

「就職で有利だから」「社会に出た時に役立つか

ら」という目的だけに留まらず、こうしたチャ

ンスを手に入れるために、私は大学院へ進学す

ることを目指していきます。 

 

日本留学を終えた後の将来計画については、ま

ず日本で働くことを考えています。実際の職場

を通じ、大学や大学院で学んだ知識を磨き上げ、

日本社会への理解を深め、日本と母国との懸け

橋となるための準備として、貴重なキャリアを

積みたいです。現在日本企業はグローバル化が

進んでいます。私は国際的な人材の一員として

日本とモンゴルの企業の発展に貢献をしたいと

思います。そして、将来母国に戻った後は、両

国間の企業の経済交流を促す役割を果たせるよ

うに今から精いっぱい留学生活を頑張ります 

 

最後になりましたが、今ここに立って話してい

るのは私だけなんですけど、母国から離れ、将

来のために一人暮らしをしている留学生達がた

くさんいます。身の回りのことを全て自分でこ

なし、国から仕送りがなく逆にここからアルバ

イトで稼いだお金を家族に送っている学生たち

もいます。 

学びたいという意欲があっても経済的な問題に

より行動が限られちゃう色んな国の留学生達の

未来へのご支援をくださるロータリー米山の皆

さんに心より感謝しております。皆さんの苦労

して稼いだお金をただただもらっていることに

申し訳ございませんが、この奨学金を無駄にし

ないように応援してくれている家族やロータリ

ークラブの皆さまに感謝の気持ちを忘れず、夢

に向かって頑張っていきます。 

ご清聴ありがとうございました。

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

   会員 誕生日 
 

渕岡 茂 

本田 芳久 

本間 建雄美 

石川 勝行 

ご夫人 誕生日 
 

坂本 敏子 

吉田由美子 

白倉 満江 

佐藤 君子 

結婚記念日 
 

斎藤 良行・ことみ 

田中耕太郎・雪 江  

岡田  健 ・ 美代子  

福岡 信行・則 子  

柄沢 憲司 

樋口 勤 

佐藤 弘志 

高橋 研一 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1591245303/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9zb3phaS1nb29kLmNvbS9pbGx1c3Qvc2Vhc29uL3NwcmluZy9yYWlueS8-/RS=%5EADB5S835F2vH6QkdQ3hq2Pdocu6YGU-;_ylt=A2Rivct2KNdeEmQA4hiU3uV7

